

規^云野田ひろき選舉会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

野田議員 このところ児童相談所の人才不足が大きな問題となっています。
そこで伺います。児童相談所の採用者数の不足について、どのように対応していくのでしょうか。

また、今年度の採用試験の実施に当たっては、新たに児童指導員については通常の試験に加え、4月に設けた早期枠試験を行ったほか、保育士については、従来の9月に加え、6月にも試験を行い、より多くの方が受験できるよう取り組んでいます。

会や施設見学を組み合わせた職場見学会の実施など、採用活動の充実により、人材の確保に一層努めてまいります。

野田議員 児童相談所の
人材の定着に向けて、どのように対応していくのでしょうか。

健康福祉部長 県では、児童相談所等で勤務する児

さて働けるよう計画的なく材育成に取り組んでいるところです。また、入庁3年目までで職員が、先輩職員にマンツーマンで気軽に相談でき、「プラザー・システム」を令和5年度から導入したほか、児童相談所幹員からの仕事の悩みや不安への相談に応じる専用窓口の開設に向け準備を進めています。

ではより流動的に行うべきと考えますかどうでしょ
うか。
健康福祉部長 呉童養護施設等においては、児童の特性に応じたきめ細やかな支援を行う必要があることから、職員の希望も踏まえつつ、配置期間を通常よりも長くするなど、ステッジアリバートの育成を念頭に置いた人材配置を行っています。

専門職員人材育成基本法に基づき、市町村や本庁等に係課との人事交流を進めるところです。

また、施設に入所するこどもが困ったことをいつでも県に相談できるように「あなたへの大切なお知らせ」という葉書を配布するほか、どもの意見表明等支援事業の機会の確保に努めており、引き続き施設において実施するなど、どもの意見表明の機会の確保に向けておこなっています。



6月期議会一般質問に登壇した野田議員

6月県議会一般質問

状況変化を

直しを求めました。そして、令和7年4月4日には、校則の点検及び見直しに関するアンケートを実施し、その進捗を確認していると伺っています。

踏まえて、その意義を適切に説明できるか、学校外の行動を過度に規制していないか、などの観点から点検したところ、昨年度末までに見直しを行なうよう求めたところです。

でに愛知県等では県として取り組まれている実績もあり、加えて「子どもの休暇制度」という名称で流山市でも導入され、話題になつたところです。

一方、利用した場合に受けられなかつた授業内容を、家庭学習で補う必要があることや、その際の給食費の取扱いなど、様々な影響も考えられることから、県教は、熱中症を予防しつつ、適切な学習環境を確保するため、空調設備の整備について、生徒が1日の大半を過ごす普通教室や、衛生室等の施設のため窓を閉め切る必

社会環境や児童生徒の

状況変化を踏まえた学校教育

ンとは テーニング(学習)とバケーション(休暇)を合させた言葉で、自由な休暇を許可することで、児童生徒の主体的な学習を支援しようという制度です。このバケーションは、す

講者とともに校外活動を自ら企画し、実行することで、学びに対する主体性が育まれることや、土日に働く保護者が子供と一緒に過ごす時間確保のことなどが期待されています。

教育長 県教育委員会

また施設に入所するこどもが困ったことをいつでも県に相談できるように「あなたへの大切なお知らせ」という葉書を配布するほか、どもの意見表明等支援事業を児童養護施設において実施するなど、どもの意見表明の機会の確保に努めており、引き続き施設においてこどもが安心して生活できる環境づくりに取り組んでまいります。

補助金の不交付に予防策を

野田議員 流山市内に開設予定であった児童発達支援センターに対し、県は児童福祉施設等整備費補助金の交付の内示を行っていたものの、後になつて不交付を決定したという事案を耳にしております。

そこで伺います。児童発達支援センターへの児童福祉

施設等整備費補助金の交付手続きについて、交付の内示を行った後に不交付となる事案があると耳にしていますが、その経緯はどのようなもので、今後の予防策をどのように考えているのでしょうか。

童発達支援センター等の施設整備に要する費用の一部を補助することにより、児童等の福祉の向上を図ることを目的としています。

ツーリズムのズムの推
求められますが、
県の政策アフリ
助成をするのみで
している現
たり的な事
になってしま

進がていでいくことこれま条例の規バーサル記載をころであおいてもト・ハー

としています。
でも基本計画には、
一定を踏まえ、ユニー
クリズムに関する
盛り込んでいたと
り、第4次計画に
、関連施策をソフト
ドの両面から積極
していくことについ
てまいりたいと考
ました、市町村等が行う
県内観光施設のバリアフ
ー対応の状況について、毎
月調査を行った上で、多目
トイレやエレベーター、車
椅子の貸出しや手話対応な
どの有無について、県の観
光特設サイト「ちば観光ナビ」
で情報発信してきたと
です。

として施策を推進していくため、こうした先行事例についても研究を深めることを要望します。

野田議員

配慮を必要とする方々にと
つて利用しやすい施設等の

にインバウンド誘客等ユーバーサルツーリズム推進補

しながら検討を行つてまいります。

ユニバーサルツーリズムの推進

そこで伺
ます。まず
政計画にお
る、ユニバ
ルサルツーリー^ムの位置づ
はどうなる
でしょうか。

ツーリズム推進における目標は、
下の課題は何であると考え
ているのでしょうか。

商工労働部長　本県の御
光地に、配慮を必要とする
方々の来訪を促し、リビーチ
ターとなっていただきために
は、個々の宿泊施設や観光
施設が利用しやすい環境の
整備を進めるだけでなく、

備事業による支援を行ひ、観光公衆トライの新設・改修について、パリアフリー対応のトイレとするよう求められるなど、配慮を必要とする施設方々にも利用しやすい施設の整備を促進しているところです。

今後、宿泊税の活用も大胆に、個々の観光・宿泊施設野に、

今後、宿泊税の活用も俎上に、個々の観光・宿泊施設のバリエーション対応への支援の強化や、地域全体でのユニークサルツーリズムの取組を促す施策について、両団体での先進事例も参考に

● 墳政や流山市のまちづくりに関するご相談はお気軽にどうぞ

野田ひろき 県議会議員

千葉県流山市おおたかの森北1-5-6-102
TEL 047-311-1020

野田宏相議プロフィール

□ 路歷 □

- 平成元年 流山市に生まれる。
流山市立八木北小学校、常盤松中学校、芝浦工業大学柏高校を経て、同志社大学文化情報学部に入学。大学卒業後、出版社に勤務。
地域活動専念のため退社。
 - 平成27年 26歳で流山市議会議員に当選。
 - 平成31年 流山市議会議員に再選。
 - 平成3年 流山市最年少で市民経済委員長に就任。
 - 平成4年 筑波大学大学院に進学(翌年修了)。
 - 平成5年 千葉県議会議員選挙に立候補し、初当選。県議会史最初で平成生まれの一般議員。

□ 役職 □

- ・千葉県議会文教常任委員会委員
 - ・「校則と児童生徒指導を考える地方議員連盟」会長
 - ・日本青年会議所関東地区協議会次世代教育委員長